

まちの話題

Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともににお届けします。

み 自助・共助の大切さを痛感 んなで乗り越えよう台風第21号

このたびの台風第21号は、府内一帯に甚大な被害をもたらしました。本市でも、屋根や瓦などが吹き飛ばされ、木々が倒され、市内全域で多くの停電が起きるなど、これまでに例を見ないほどの甚大な被害が出ました。泉穴師神社の森にある樹齢600年を越えるこの地を守ってきたご神木の楠の大木も倒木しました（右写真）。ご神木が身代わりとなっていたのか、幸いにも、大きなケガ人もなく、人的被害はほとんどありませんでした。



市職員も日夜、災害対応に総力をあげましたが我々でできることには限界がありました。以下の紹介のとおり、地域の方や団体、事業者をはじめ、他自治体など、本当にたくさんの方にご協力を頂いたことで、復旧に向けて一歩ずつ進めることができます。自助や共助の大切さを痛感したところであります、皆さまのご協力に心より感謝申し上げます。まだまだ、完全に復旧していない部分もあると思いますが、ともに乗り越えていきましょう！ そして、多くの課題も見つかりました。この度の経験を教訓とし、皆さまと一丸となって災害に強いまちづくりに向けて尽力する所存です。

泉大津市長 南出 賢一



地 活きる地域のつながり 域のチカラでガレキ処理！

市内いたるところで重機やトラックを持ち寄るなどし、事業所の方、地域の方が協力して、がれきの撤収作業を行っていただきました。助松公園では、小津中学校の野球部の皆さんに、倒木の処理など現状復帰に協力いただきました。被災時には地域のチカラの必要性とありがたみを感じました。



全 14市から数千枚のブルーシート届く 国からの救援物資に感謝

「市町村広域災害ネットワーク」の橋本市、高砂市、刈谷市、玉野市、八幡市、野洲市、磐田市、「全国青年市長会」の一宮市、生駒市、別府市、行方市、人吉市、御殿場市、「その他」熊本市ら全国14市からブルーシートを救援物資としていただきました。



災 FMいづみおおつが欠かせない 害時の情報収集はFM85.5

FMいづみおおつ（85.5MHz）では、台風接近時から、避難情報、被害状況、ごみの収集方法など、泉大津のあらゆる台風関連情報を市民の皆さんにリアルタイムでお届けいただいておりました。被災時の情報収集手段としては、本当に力強い味方です。ぜひ、皆さんもFM85.5をお聞きください！



災害協定を結ぶNPO法人泉大津自主防災会 大な屋根を連携で撤去

東豊中町1丁目イズミヤ跡地前の道路に巨大な屋根が横たわり道路や電線を寸断し、周辺では通行止め、停電状態が続きました。早急に対応するため、本市と災害協定を結ぶNPO法人泉大津自主防災会に応援を要請し、クレーンなどの重機により無事撤去していただきました。